

Pays : France Périodicité : Mensuel OJD : 301858





Date : OCT 16 Page de l'article : p.54 Journaliste : E.G.

3

- Page 1/1

## **Bonnes feuilles**

## PÉRIPATÉTICIENS

## **Comment marchent les philosophes** de Roger-Pol Droit

On connaît la réputation des péripatéticiens, ces philosophes marcheurs, emmenés par Aristote. Ils savaient les liens féconds qui se tissent entre la marche et la pensée, l'une entraînant l'autre. Roger-Pol Droit, avec le talent de plume et de justesse qu'on lui connaît, nous propose une randonnée philosophique au cours de laquelle on croise aussi bien Empédocle, Platon, Sénèque, que des marcheurs orientaux, Bouddha, Lao-Tseu, Confucius, ou d'autres plus modernes comme Rousseau ou Thoreau. L'auteur rappelle avec force le mot de Nietzsche: « On voit à la démarche de chacun s'il a trouvé sa route. L'homme qui s'approche du but ne marche plus, il danse. » Belle manière de chercher – de trouver? – son chemin! E.G. Paulsen, 200 p., 19,50 €.